



Regionaljournal Steiermark



40 Jahre Bäckerei Gruber in Knittelfeld

Seit vier Jahrzehnten ist die Bäckerei Gruber ein fixer Bestandteil der Knittelfelder Innenstadt.

In der Frauengasse versorgt das Traditionssubunternehmen seine Kundinnen und Kunden täglich mit frischem Brot, Gebäck und süßen Spezialitäten – und hat sich damit einen festen Platz im Herzen vieler Knittelfelderinnen und Knittelfelder erarbeitet.

Anlässlich des 40-jährigen Bestehens lud die Familie Gruber nun zur Jubiläumsfeier. Bürgermeister Harald Bergmann überbrachte persönlich die Glückwünsche der Stadtgemeinde und betonte die große Bedeutung regionaler Nahversorger für Lebensqualität und Gemeinschaft in der Stadt.

Zum Jubiläum bedankt sich die Bäckerei bei ihren Kundinnen und Kunden mit einer besonderen Aktion: Am Freitag und Samstag (5. und 6. September) gibt es -25 % auf Gebäck, Brot, Semmeln und Plunder.

Öffnungszeiten:
Mo. – Fr.: 6-12 und 15-18 Uhr
Sa.: 6-12 Uhr

